



町からのお知らせ

まちのわだい

イックレ

くらしのガイド

まちのわだい

## 中央小学校が「広島県教育奨励賞」を受賞されました

コミュニティ・スクールを核とした地域とともにある学校づくりの取り組みが評価され、広島県教育委員会から表彰を受けました。



中央小学校のみなさん

## 北小学校の生徒が「国連を支える世界こども未来会議」に参加

北小学校の近藤 丞太郎さんグループが「第5回国連を支える世界こども未来会議in Hiroshima」で最優秀賞を受賞され、3月に東京で開催の「第5回国連を支える世界こども未来会議」に参加しました。



(左から3番目) 近藤丞太郎さん

## 呉姿々宇ドッジボールクラブが全国大会へ出場

全国小学生ドッジボール選手権広島予選会に優勝し、3月30日(日)に福岡県で開催の全国大会に出場しました。



出場者のみなさん

## ニュースポーツ体験会を開催しました

府中町体育協会と府中町スポーツ推進委員協議会の主催で行われ、参加者約80名がラダーゲッターやカローリング、モルックやクロリティーといったニュースポーツを楽しみました。



## 第45回府中セミナー「マリンバツインズコンサート～#府中町が大好きじゃけえ～」(2/23)

魅力発信!

### まち記者レポート

稲見 正子さん

今回の府中セミナーは府中町PR大使就任記念公演。町出身の石田真知・真歩姉妹による演奏を楽しみに、610名もの観客がぐすのきプラザの認定こども園つばめホールに集まりました。姉妹の見事なマリンバ演奏、観客とのセッションやトークで、会場を大いに盛り上げました。演奏後にお話を伺いました。町民のみなさんに合った選曲・編曲を行い、姉妹で話し合いながら練習を重ねたそうです。私にもなじみのある曲があり、なるほど感じました。町を代表するアーティストとして、国内、そして世界への飛躍にも一層の期待が寄せられます。これからも彼女たちの活躍が楽しみです。



(左から) 石田真知さん、石田真歩さん

広告